



#GOBIERNO

PIDEN JUICIO CONTRA JUEZ

• El Gobierno de México solicitó juicio político en contra del juez de Distrito Especializado en el Sistema de Justicia Penal Acusatorio en Tamaulipas, Crescencio Contreras Martínez, por probables actuaciones ilegales que han favorecido a criminales.

ENTRE LAS BASES

• Son cuestionables las resoluciones del impartidor de justicia, dicen.

Durante su visita a la Cámara de Diputados para participar en la sexta reunión plenaria de Morena, Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación, aprovechó para realizar el trámite con el fin de que se investiguen “las cuestionables resoluciones del impartidor de justicia, que fomentan la impunidad y niegan el derecho a la justicia al pueblo de México”. En el documento se señala que, se tuvo conocimiento de actuaciones del juez que favorecieron a grupos criminales. **A. GARCÍA**



FOTO: ESPECIAL

EN LA CÁMARA BAJA

• Luisa María Alcalde entregó una solicitud para investigar al juzgador.